

Heute gibt es leider nicht viel tolles zu erzählen.

Fangen wir mal an und halten uns heute kurz..  
Morgens Völkerball Turnier ;-)

Dann mußte leider einer unserer  
Küchendamen, aus Familiären Gründen, sehr  
spontan abreisen.  
Danke Leonie für deine tolle Unterstützung.

Aber keine Panik, die Kids bekommen immer  
noch genug zu Essen.  
Ersatz ist, durch Zufall, auch schon  
eingetroffen und springt seit heute direkt  
für Leonie ein. Danke Silke.

Am Nachmittag sind wir dann zu Ballum-Spiel  
aufgebrochen.  
Bis hierhin war das Wetter vollkommen OK.  
Dann der Regen. Kein einziger hat es  
geschafft trocken ins Lager zurück zu  
kommen. (daher auch die wenigen Bilder).  
Ein gutes hatte es: Pflichtduschen für alle.

Den Abend wird das Kino aufgebaut und bei  
noch warmen Popcorn ein Film genossen.

Morgen kommt der WDR, hoffentlich haben wir dann besseres Wetter.

Trotz alledem, die Stimmung ist immer noch spitze, nur halt jetzt mit sauberen  
Kindern.  
Grüße von der Insel.

